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Beitrag von „spielepetie“ vom 21. Juni 2020, 15:06

Zitat von Basti92 

Grundsätzlich finde ich die Idee ganz gut, weil so zusätzliche Einnahmen generiert
werden können, aber persönlich würde ich von der aktuellen Mannschaft kein Trikot für
diese Sumne kaufen wollen. Da bin ich einfach von keinem Spieler überzeugt genug.

Ich hab aber tatsächlich keins meiner Trikots mit Flock

ich habe eins mit flock von Marek Mintal sogar mit der 11 am Arm wie bei seinen Abschieds
Spiele.

Der Rest ist ohne flock
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